



貸切バス事業者安全性評価認定制度

において、一ツ星（★）の認定となりました。

貸切バス事業者安全性評価認定制度は、貸切バス事業者からの申請に基づき安全性や安全の確保に向けた取組状況について評価認定を行い、



これを公表するもので、平成 23 年度から運用されております。

これにより、利用者や旅行会社がより安全性の高い貸切バス事業者を選択しやすくするとともに、本制度の実施を通じ、貸切バス事業者の安全性の確保に向けた意識の向上や取り組みの促進を図り、より安全な貸切バスサービスの提供に寄与することを目的としています。

安全性評価認定制度については、<http://www.bus.or.jp/safety/index.html>

当社におきましても、平成 29 年 9 月 22 日に初めて『一ツ星』の認定を受けました。

二年間の認定期間満了に伴い、本年 4 月に更新申請をいたしました。書類審査及び 11 月の訪問審査を経て、12 月 26 日に安全性評価認定委員会が開催され、『一ツ星』での更新・認定となりました。

これからも、地域の皆様に愛され、無くてはならない必要とされるバス会社として、お客様第一主義を貫き通してまいります。

令和 1 年 12 月 26 日